
ПРОТОКОЛ № 6 

Заседания правления СНТ «ВЕТЕРАН» 

31 марта 2019 г.                   

Присутствовали: Р.Г. Сабитов –председатель правления 

члены правления: Матвеева С.Г., Хамидуллин А.М., 

Валиуллов А.З., Жуков Ю.А., бухгалтер Шекурова Н.Н.;  

отсутствовали: члены правления: Набиуллина Э.А., Лучкин А.А. 

 

 

Повестка дня 
 

 

1. Утверждение сметы расходов на 2019 год. 

2. Вывоз мусора с территории СНТ «Ветеран». 

3. Информация о работе с должниками. 

 

 1. Слушали: бухгалтера Н.Н. Шекурову. Она дала пояснения в 

отношении сметы расходов на 2018 год. Смета расходов на 2018 год была 

предложена одновременно с проектом сметы расходов на 2019 год на общем 

собрании садоводов (протокол № 3 общего собрания садоводов от 17 

сентября 2018 года). Собрание пришло к выводу: смету расходов на 2018 год 

не принимать и не голосовать по ней, а дождаться решений всех судов и 

получить достоверную информацию о финансовом состоянии СНТ 

«Ветеран». Рассмотрение сметы расходов на 2019 год тоже отложить. 

 Поэтому, действующей сметой на 2018 год осталась смета расходов 

2017 года. 

 Н.Н. Шекурова представила уточненный проект сметы расходов на 

2019 год. Она пояснила, что в 2019 году произошло повышение МРОТ, что 

повлекло повышение зарплаты штатного состава работников. 

 После обсуждения предполагаемой сметы расходов поступило 

предложение: принять проект сметы расходов за основу и предложить 

общему собранию садоводов утвердить ее. 

 Голосовали: «за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

 Постановили: принять проект сметы расходов за основу и доработать. 

 2. Слушали: председателя правления Р.Г. Сабитова. Он сообщил, что 

вывоз мусора с территории СНТ «Ветеран» обходится очень дорого. Вызов 

машины ООО «Аман» обходится в два раза дороже, чем вызов машины 

компании «Эко-сервис».  

 Поступило предложение: в 2019 году вывоз мусора с территории СНТ 

«Ветеран» осуществлять через компанию «Эко-сервис». 

 Присутствующие приняли информацию к сведению. 

 Голосовали: «за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

 Постановили: в 2019 году вывоз мусора с территории СНТ «Ветеран» 

осуществлять через компанию «Эко-сервис». 



 3. Слушали: бухгалтера Н.Н. Шекурову. Она сообщила правлению о 

работе с должниками – уч. 20, 12, 224, 100 а. Документы на должников 

собраны и переданы из мирового в гражданский суд, так как мировой суд не 

рассматривает долги свыше 50 тысяч. Исковые заявления поданы в суды по 

месту проживания ответчиков, то есть в разные районные суды г. Казани, что 

осложняет работу, заседания назначаются одновременно в нескольких 

районах. Н.Н. Шекурова предложила обратиться к услугам ООО 

«Юридическая компания «Адъюта», которая готова представлять интересы 

СНТ «Ветеран» в судах по работе с должниками, заключить с ними договор и 

по результатам работы оплатить услуги фирмы. 

 Присутствующие приняли информацию к сведению. После обсуждения 

пришли к решению - обратиться к услугам ООО «Юридическая компания 

«Адъюта». 

 Голосовали: «за» - единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

 Постановили: обратиться к услугам ООО «Юридическая компания 

«Адъюта», заключить с ними договор и по результатам работы оплатить 

услуги фирмы. 

 

 

 

 Председатель правления                                                 Р.Г. Сабитов 

  Секретарь                                                                        С.Г. Матвеева 

 
 


